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「鹿児島学習定着度調査」とは，「学習指導要領において身に付けることが求められている基礎的・基

本的な知識及び技能や思考力，判断力，表現力等に関する学力の定着状況を把握するとともに，児童

生徒の学習に関する知識や学び方などの学習状況を把握することが目的です。」（県教委の趣旨・目的

より）県内の小学校５年生と中学１・２年生が行います。本校でも令和６年１月に５年生が取り組み

ました。その結果をお知らせします。これまで本校は県平均をかなり下回る結果が続いており，これ

には学校職員，保護者や地域の方まで危機感を覚えていました。そこで，担任や指導法改善加配や専

科を中心にこれまでの復習や過去問に取り組み，調査の受け方（時間いっぱい取り組む，選択肢は必

ず選ぶ，分からないところは後回しにし時間があれば再度取り組む，なるべく無答がないように等）
を指導しました。

【 通過率 】
よかった点

国語 社会 算数 理科 〇 復習や過去問に取り組み，定着を図った。
〇 国語「読むこと」 社会「水産業」

県平均 68.5 65.3 74.6 75.4 算数全領域８割弱の通過率 理科「生命・地球」
課題

本 校 67.2 64.0 77.7 70.4 ● 国語「書くこと」 社会「農業」
理科「物質・エネルギー」

県との差 -1.3 -1.3 +3.1 -5.0 ● ３・４年生の学習内容を忘れている。
● 文意や図・表を正しく読み取れない。

年度当初，全教科通過率７０%以上と目標を立てました。今回２教科は達成できました。学校では，

職員研修で結果分析を行い，当該学年だけでなく全職員で成果と課題を共有し，今後の学習指導や教

員の指導法改善に生かしていきます。

保護者・地域 学校評価を受けて
学校評価へのご協力，ありがとうございました。好意的なご意見もたくさんいただきましたが，学

校が改善していかなければならないことが，いくつか気になりましたので回答いたします。
【保護者の意見・要望より】
● 言葉遣いが悪かったりあだ名を言ったりする子がいる。→令和６年度「人権教育」に力を入れる。
● トイレが古くて臭い。→市では計画的に洋式化を進める。校内では掃除の徹底を図る。
● 子供が学校へ行くのを嫌がる。学校での様子で何か気付いたことがあれば連絡してほしい。

→担任や学校と連絡を取り合い，子供の様子を聞くようにしてほしい。また，学校では子供の気
になる様子があれば家庭と連携していく。

● 文書が届くのが遅くて，仕事を急に休めない。
→早めに出すようにする。家庭では学校だよりやホームページで月行事を確認してほしい。

● 出される学級だよりに日付や子供の名前等の間違いがある。→複数で確認をする。
● 強い口調や人前での注意はやめてほしい。→子供が納得するような指導を心がける。
● ３日以上休んだら様子を聞いてほしい。→職員で共通理解し，実践していく。
【地域のアンケート】
● 決められた通学路を通っていない子供がいる。→再度指導を徹底する。
● 自転車に乗っている時にヘルメットをかぶっていない子がいる。（高学年）→安全指導の徹底
☆ 保護者の協力には個人差がある。保護者の方が何かの役に付けば協力が増えると思う。

１年間，教育活動へのご協力・ご支援 ありがとうございました！
先日（2/25）は，本校吹奏楽部「スウィートキッズ」の定期演奏会へご来場いただき，ありがと

うございました。吹奏楽部に限らず，子供たちは学校外でも活躍しております。もう少しで令和５年
度が終わります。この１年，保護者や地域の皆様に支えていただき，感謝しております。令和６年度
も学校と家庭と地域が一体となり，子供たちの健やかな成長のため，ますます連携していければと考
えています。令和６年度も変わらずよろしくお願いいたします！！



2月15日（木）に小中一貫教育６・８交流
会が川内南中で実施されました。これは，6
年生と8年生（中学2年生）が中学校で交流を
行う活動で，中学2年生が各教科の授業を小
学生に教えるという内容でした。中学校での
授業に，子供たちは興味津々，真剣な表情で

学習に取り組みました。この交流活動は，隈

之城小の6年生と一緒に行われ，交流を通し

て中学校に向けての意欲も高まったことでし

ょう。活動後のアンケートにも「楽しかった」

「中学校に行く不安がなくなった」等，前向

きな感想が書かれていました。

10才のお祝いを頂きました

市の厚生保護女性会の皆様か

ら，4年生の10才のお祝いにと，
ふくろうの飾りを頂きました。
心のこもった手作りの品に，子
供たちは10才を迎えた決意を新

たにしていました。

最後の授業参観・学級ＰＴＡ
2月22日（木）に，最後の学級Ｐ

ＴＡと授業参観を実施しました。午
前中には，4年生の「10才を祝う会」
も開催され，多数の保護者の皆様に
御参加頂きました。ありがとうござ
いました。６年生は中学校に向けて，
１～５年生は次の学年へ向けて，残
り１ヶ月足らずの時間を大切に過ご
してほしいと思います。

スウィートキッズ定期演奏会＆アンサンブル九州大会最優秀賞獲得！

本校の吹奏楽部スウィートキッ
ズの定期演奏会が２月２5日
（日）に国際交流センターで開
催されました。多くの方が来場
し，ともに「音を楽しむ」時間
を過ごしました。また，２月１
0日の九州アンサンブルコンテ
ストにも県代表とし2年連続で
参加し，何と今年度は，小学校
の部で最高賞の最優秀賞を獲得
しました。日頃の練習の成果を発揮し，最高の結果につながった事を，誇らしく思います。

予定です！

１日(金) お別れ遠足 ８日（月） 入学式
2２日(金) 第7７回卒業式 １０日（水） NRT学力検査（～１５日）
2５日(月) 修了式，離任式 ２２日（月） 学級PTA，特別支援学級開級式

ＰＴＡ送別会




